

Sehr geehrte Damen und Herren der Presse,

am vergangenen Wochenende war das Team des CLUB Bad Dürrhein in Zürich und Rust im Rahmen der Roadshow unterwegs. Neben den vielen Besuchern war auch Finanzminister Baden-Württemberg Willi Stächele, MdL, sehr begeistert von dem Infostand der Kur- und Bäder GmbH.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem redaktionellen Teil würden wir uns freuen.

Vielen Dank.

Es grüßt freundlich

Sarah Zirnstein  
Abt. Marketing und Vertrieb

\*\*\*\*\*

Kur- und Bäder GmbH Bad Dürrhein  
Luisenstr. 4  
78073 Bad Dürrhein

Telefon: +49 (0)7726/ 666-338  
Fax: +49 (0)7726/ 666-301  
sarah.zirnstein@badduerheim.de

[www.club-badduerheim.de](http://www.club-badduerheim.de) ... der erste Club-Ort Deutschlands!  
[www.badduerheim.de](http://www.badduerheim.de) ... wo täglich neue Kräfte wachsen!  
[www.solemar.de](http://www.solemar.de) ... Entspannung online bestellen!

---

Geschäftsführer: Thomas Bank  
Vorsitzender des Aufsichtsrates: Bürgermeister Walter Klumpp  
Amtsgericht: Freiburg  
HRB 600143

Die Information in dieser eMail ist vertraulich und kann dem Berufsgeheimnis unterliegen. Sie ist ausschließlich für den Adressaten bestimmt. Jeglicher Zugriff auf diese eMail durch andere Personen als den Adressaten ist untersagt. Sollten Sie nicht der für diese eMail bestimmte Adressat sein, ist Ihnen jede Veröffentlichung, Vervielfältigung oder Weitergabe wie auch das Ergreifen oder Unterlassen von Massnahmen im Vertrauen auf erlangte Information untersagt.

## **Pressemitteilung CLUB Bad Dürrhein auf Roadshow**

CLUB Bad Dürrhein war wieder unterwegs  
Roadshow am Wochenende in Zürich und in Rust  
Bad Dürrhein. Zum zehnten Mal war das Team des CLUB Bad Dürrhein am vergangenen Wochenende gleich zweimal unterwegs sein. Die Roadshow führte am Samstag in die Schweizer Metropole Zürich. Hier wurden die Besucher und Bummler der Züricher Innenstadt auf die Vorzüge Bad Dürrheims aufmerksam gemacht. Am Sonntag ging es weiter nach Rust zum Schwarzwald-Erlebnistag, der ab 10 Uhr mit einem umfangreichen Programm Stimmung und Unterhaltung im Park versprach. Zahlreiche Trachten- und Musikvereine aus dem Dreiländereck Schweiz, Frankreich und Deutschland zeigten Kultur und Brauchtum des beliebten Ferienzies in

Baden–Württemberg. Besonders hervorzuheben war die große Schwarzwaldparade mit über 1.000 Trachtenträgern, die gegen die Mittagszeit durch den Park führte. Eine Trachtenmodenschau mit Trachten aus Baden–Württemberg rundete das Programm beim Schwarzwald Erlebnistag ab.

Die Mitarbeiter der Kur– und Bäder GmbH stellten vor allem den Bereich Wellness in Bad Dürkheim vor. So erfuhren die Besucher des Freizeitparks alles über die neuesten Trends und Angebote rund um das Wellness– und Gesundheitszentrum Solemar, die Medizinische Trainingstherapie sowie über das Vital Center im Solemar. Auch das umfangreiche Freizeitangebot, die zahlreichen Veranstaltungen und die Übernachtungsmöglichkeiten in dem Heilklimatischen Kurort wurden vorgestellt. Wer zwischen den zahlreichen Aufenthalten in den diversen Fahrgeschäften eine Pause brauchte, erhielt am Stand des Bad Dürkheim–Teams eine kostenlose Schnuppermassage. Auch Finanzminister Baden–Württemberg Willi Stächele, Mitglied des Landrats war von dem Stand der Kur– und Bäder GmbH ganz begeistert und genoß auch eine kleine Nackenmassage.